



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Elizabeth.Brennan@RWJBH.org

(732) 606-6428

RWJBarnabas Health recibe la aprobación del Certificado de Necesidad por parte del Departamento de Salud de Nueva Jersey para construir un nuevo hospital de cuidados agudos en Tinton Falls
Esta decisión marca un paso significativo en la transformación de la atención médica en todo el Condado de Monmouth

Long Branch, NJ – 17 de octubre de 2025 – RWJBarnabas Health anunció que el Departamento de Salud de Nueva Jersey aprobó el avance de su proyecto para construir un hospital moderno de cuidados agudos con 252 camas en Tinton Falls, dentro del Vogel Medical Campus.

Este anuncio representa un paso significativo en la visión de RWJBarnabas Health para transformar los servicios de atención médica en todo el Condado de Monmouth. El proyecto incluye importantes inversiones para modernizar las instalaciones, mantener los servicios esenciales y garantizar el acceso continuo a la atención en el actual Monmouth Medical Center en Long Branch.

El Departamento de Salud notificó a RWJBarnabas Health que la solicitud del Certificado de Necesidad se ha determinado completa, lo que permite que el proyecto propuesto avance a la siguiente fase del proceso de revisión y aprobación. Esta decisión indica que toda la documentación e información requerida para la solicitud ha sido presentada y aceptada para su revisión por parte del Estado.

"RWJBarnabas Health está construyendo un modelo de atención médica del futuro aquí mismo, en el Condado de Monmouth", declaró Eric Carney, presidente y director ejecutivo de los hospitales, Monmouth Medical Center y Monmouth Medical Center Southern Campus ubicado en Lakewood. "Nuestra visión es ambiciosa, ya que abarca instalaciones modernas y mejoradas, diseñadas para responder a las necesidades de nuestra comunidad en constante evolución, guiadas por la experiencia de nuestros profesionales y las sugerencias y opiniones de nuestros pacientes."

El Vogel Medical Campus está ubicado en Fort Monmouth, Tinton Falls, a solo cinco millas del Monmouth Medical Center Long Branch campus. El complejo incluirá las instalaciones del Specialty and Cancer Care Center, así como el nuevo y moderno hospital de cuidados agudos propuesto.

"Una vez aprobado, el nuevo y moderno hospital mejorará la atención médica para pacientes, familias y cuidadores en todo el condado de Monmouth", **afirmó Carney**. "Nos enfocamos en ofrecer una atención médica segura, compasiva, y de la más alta calidad, en una ubicación conveniente cerca del Garden State Parkway."

En el marco del compromiso a largo plazo del sistema RWJBarnabas Health con la ciudad de Long Branch, el Monmouth Medical Center continuará ofreciendo a los pacientes servicios de salud vitales y esenciales, junto con una experiencia mejorada para el paciente. El campus de Long Branch también mantendrá servicios críticos de emergencia y salud conductual, así como camas de observación nocturna.

"Reafirmamos nuestro compromiso con Long Branch al seguir invirtiendo en el Centro Médico Monmouth", **añadió Carney**. "La modernización de estas instalaciones nos permitirá seguir brindando atención médica de alta calidad en Long Branch a largo plazo, asegurando que podamos satisfacer las necesidades de la comunidad en constante evolución, hoy y en las generaciones futuras."

Nuevo Hospital de Cuidados Agudos

El hospital propuesto, con 252 camas, contará con habitaciones completamente privadas, un diseño moderno, medicina innovadora y tecnología de vanguardia para mejorar la experiencia del paciente y garantizar resultados de la más alta calidad. Tomando en cuenta directamente las sugerencias y opiniones de los pacientes, el nuevo centro permitirá una mayor participación familiar, más privacidad y un mayor nivel de comodidad, fomentando un entorno propicio para la recuperación.

El hospital incluirá servicios de urgencias y cirugía, radiología y todos los demás servicios de apoyo esenciales. Además, ofrecerá un acceso más conveniente, con estacionamientos amplios y bien iluminados, senderos peatonales despejados y puestos de seguridad que reforzarán la protección de los pacientes y visitantes.

Próximamente – Centro de Especialidades y Atencion Oncologica

El Specialty and Cancer Care Center, con una superficie de 150,000 pies cuadrados, estará ubicado dentro del complejo del Vogel Medical Campus y ofrecerá atención oncológica ambulatoria integral en colaboración con el Rutgers Cancer Institute, el único centro oncológico integral de Nueva Jersey designado por el Instituto Nacional del Cáncer.

El centro ofrecerá opciones innovadoras de tratamientos, que incluyen medicina de precisión y terapias celulares, así como acceso a los ensayos clínicos más recientes. El centro ambulatorio también ofrecerá servicios quirúrgicos y de diagnóstico por imagen, consultorios médicos y servicios de apoyo. Actualmente, la construcción está en marcha y está previsto que finalice a finales de 2026.

Inversión Continua en la Modernización del Monmouth Medical Center para un Mejor Futuro

La transformación del Monmouth Medical Center beneficiará directamente a los pacientes, cuidadores y familias, asegurando que el hospital continúe respondiendo a las necesidades en constante evolución de la comunidad, incluyendo aquellas de los grupos con menos recursos, durante las próximas décadas.

Los planes para rediseñar el complejo de Long Branch incluyen mantener los servicios esenciales, hacer mejoras en las instalaciones y enfocarse en centralizar el cuidado al paciente con el fin de aumentar la eficiencia y facilitar el acceso a los servicios. Estas renovaciones previstas incluyen la modernización de la torre principal de atención a pacientes, la actualización de la fachada del edificio y la ampliación de las áreas de estacionamiento.

Abordando los Determinantes Sociales de la Salud

Como el principal proveedor de servicios de salud en Nueva Jersey, RWJBarnabas Health atiende el doble número de pacientes cubiertos por los programas Charity Care y Medicaid, demostrando su compromiso de servir a las poblaciones más vulnerables y abordar los determinantes sociales de la salud para construir comunidades más saludables.

Nuestra inversión continua en el condado de Monmouth prioriza el acceso a la atención médica para las comunidades históricamente vulnerables. Estas mayores inversiones incluyen la integración del programa de Trabajadores Comunitarios de la Salud, un programa diseñado para reducir las barreras de acceso a la atención médica y conectar a los pacientes con servicios de atención primaria y especializada; además, proporciona asesores de SNAP para ayudar a las familias a recibir alimentos saludables y nutritivos, ofrecer servicios de transporte en alianza con empresas de viajes compartidos, para que los miembros de la comunidad reciban la atención médica que necesitan. Este plan refuerza el compromiso de RWJBarnabas Health de promover y mantener comunidades más saludables.

“El campus de Long Branch continuará ofreciendo servicios esenciales de emergencia, mientras que el nuevo hospital de cuidados agudos en Tinton Falls, estratégicamente ubicado cerca de la Garden State Parkway, hará más accesible **la atención nacionalmente reconocida del Monmouth Medical Center a un mayor número de residentes del condado y la región**”, expresó Mary Anne Nagy, presidenta de la Junta Directiva del Monmouth Medical Center.

“Nuestra inversión continua se basa en las sugerencias y opiniones de los pacientes, mientras buscamos mejorar cada aspecto de la experiencia hospitalaria —desde la llegada y el registro hasta la atención, la recuperación y el alta—”, afirmó **Ann M. Szapor, MBA, BSN, RN, NEA-BC, directora de Enfermería de Monmouth Medical Center**. “Al invertir en los proyectos de modernización y tecnología innovadora, tendremos la capacidad de elevar la atención compasiva y digna para todos los que servimos”.

RWJBarnabas Health fortalece con mayor determinación su compromiso con el futuro de la atención médica en el Condado de Monmouth, a través de una estrecha colaboración con las alianzas comunitarias. Al mismo tiempo, toma en cuenta las necesidades, sugerencias y opiniones de los pacientes en sus planes de inversión.

Esta inversión continua, que se basa en la larga trayectoria de dedicación de Monmouth Medical Center a la comunidad de Long Branch, se propone responder no solo a las necesidades actuales, sino también a los retos futuros a medida que la comunidad y sus necesidades de salud evolucionan.

“Próximamente compartiremos nuevos avances de este proyecto, mientras trabajamos juntos por un futuro más saludable y sostenible para nuestra comunidad”, expresó Carney.

Para más información, visite www.TransformingMonmouthHealth.org
Fotos y otros recursos multimedia están disponibles en: www.rwjbh.org/MMCMedia

###